



司会 半澤 清彦 副SAA

会長挨拶 米野幸治 会長 平成28年6月22日

皆さんこんにちは。

九州地方では豪雨が続いております。熊本では地震で地盤が緩んでいるところで土砂崩れが起きているようです。ほんとうに気の毒です。心からお見舞い申し上げます。



今日は、参院選が公示。熱い夏の陣が始まります。選挙権年齢が18歳に引き下げられて初めての選挙。どのようになるのでしょうか。見守ってみたいと思います。

さて、今日は事業報告例会です。各委員長の皆さん、よろしくお願ひします。
私は年度初めに、今年一年クラブ内部の充実を図りたい。ロータリーの原点に戻り、寛容と親睦と友情の精神を大切にして、じっくりと、ゆったりしたペースで足元を見つめなおすしてみたいと言いました。そして、なごやかで、楽しい雰囲気の中にもロータリアンとしての、

ちよびり品格を感じさせる例会を目指してきたつもりですが、いかがだったでしょうか。
それから「東ロータリーに入会してよかったです」と思ってもらえるよう、努力してきたつもりですが、どうだったでしょうか。もう一度聞いてみます。

高橋英治さん、入会してどうだったでしょうか

三瓶 誠さん、

小関芳重さん、

桜井秀一郎さん、

ありがとうございました。そして、7月から新入会員が入会してきます。その方たちにも、我がクラブの、なごやかで、楽しい雰囲気を味わっていただき、ロータリアンとしての品格も引き継いでいくはどうでしょうか。以上、挨拶、おわります。

今日の食事



ソング「我らの生業」 永山 和敏ソングリーダー



今年度事業報告 担当 会長・幹事



SAA 工藤一夫 SAA

半澤副SAAの司会でスムーズに例会を進めることができました。座席指定例会を4回開催。担当例会は第六師団の西村連隊長さんをお招きし、南スーダンの支援活動について卓話頂きました。コーヒータイムも実施。それなりに品格のある例会が出来たと思います。



クラブ管理運営委員会 赤塚弘実委員長

プログラム委員会

のびのび例会の実施により会員同士

の理解を深めることができます。

各委員会の担当例会もスムーズな開催が出来ました。



出席委員会

出席取りに追われ出席率の向上まで手が回りませんでした。フィナーレ例会時に優良会員の表彰を検討しております。

親睦・スマイル委員会

7月のビアパーティに始まり、百万ドル例会、3クラブ合同芋煮会、家族会、3クラブ合同新年会、観桜会と続き、次回フィナーレ例会を最後に終了となります。皆様のご協力に感謝申し上げます。

幹事報告 斎藤 幸雄 幹事

1. 2016-17年度ガバナー事務所より、クラブ奉仕グループセミナー開催のご案内が届いております。

日 時 7月2日（土） 13時受付

場 所 山形国際交流プラザ 山形ビッグウイング

2. 2800地区ガバナー事務所より、2016-17年度国際ロータリー第2800地区青少年交換留学生募集要項送付のご案内が届いております。

3. 国際ロータリー第2720地区（熊本・大分）ガバナー事務所より、熊本・大分地震義援金へのお礼状が届いております。

4. 尾花沢ロータリークラブより、創立50周年記念式典出席へのお礼状が届いております。

5. 天童青年会議所より、第37回全国中学生選抜将棋選手権大会への協賛依頼が届いております。

6. 山形県みどり推進機構より、「緑の募金」へのお礼状が届いております。

7. 天童市国際交流協会より、平成28年度天童市国際交流協会 通常総会開催についてのご案内が届いております。

平成28年7月4日（月） 午後5時30分より

8. ガバナーエレクト事務所より、2016-17年度地域補助金承認額決定通知書が届いております。

9. 第69回村山美術総合展のご案内が届いております。

期 間 平成28年6月27日（月）～7月3日（日）
午前10時～午後5時

会 場 天童ターミナルビル・パルテ

10. 本日の例会は、今年度事業報告例会ですので、各委員長は活動報告をよろしくお願いします。

出席報告 山口 孝 委員

本日会員 51名 出席義務者 50名

出席者 40名

出席率 80%

前々回の出席率を86%に修正します。

クラブ会報委員会

担当例会2回開催。9月16日に山形県国際交流協会・理事長相馬周一郎氏、4月6日に菊地栄士直前第3ブロックガバナーより卓話を頂きました。おかげさまで毎回会報を発行することが出来ました。

記録・広報・雑誌委員会

担当例会10月21日「マイナンバー制度とは」斎藤税理士事務所所長 斎藤栄一会員より。現在例会記録報告書を作成中です。

ソングリーダー

原田さん、永山さん感謝します。鞍掛先生の指導のもと大変良くできたと思います。



会員増強研修委員会 鞍掛彰秀委員長

クラブ内全体に会員増強の雰囲気を進めるべく取り組みました。また、女性会員、親子会員の問題についても検討の場を設けました。担当例会は1月13日今後の女性会員の入会を見据えて天童クラブの二人の女性会員より卓話を頂きました。今後の入会者も複数名決定しております。



職業奉仕委員会 野川晶弘委員長

ロータリーの目的の朗読を実施。担当例会では10月7日（株）チノーへ太陽光発電の見学、3月16日地区職業奉仕委員長梅津敏光氏をお招きし、ロータリーの職業奉仕について卓話を頂きました。また、地区主催職業奉仕ロータリー情報合同セミナーに参加しました。



社会奉仕委員会 佐藤豊委員長

東日本大震災復興支援事業として7月25日みんなでバーベキュー、10月17日芋煮会を天童高原にて開催しました。花いっぱい運動では、花プランターの設置、ひまわり園とわくわくランドの花壇植栽。クリスマス会での社会鍋、熊本地震の支援社会鍋も実施。担当例会は12月2日、藤麻美子氏による丹田呼吸法セラピーを行いました。



青少年奉仕委員会 志田泰久委員長

担当例会9月2日青少年交換留学生の馬場さんより卓話、1月27日は地区予算の中で一番多く予算をとっている青少年奉仕委員会の現状についてスピーチさせていただきました。

スマイル（平成28年6月22日例会）

紹介 親睦・スマイル委員会 三瓶誠 委員

米野幸治 今日は事業報告例会です。各委員会の皆さんよろしくお願ひします。

乙高昭一 お花頂きました。ありがとうございます。
瀬野芳雄 さくらんぼ作業の為早引きします。

武山 茂 血圧計が壊れて困っていたところ佐藤豊さんが先日の3クラブコンペで優勝し商品が血圧計で余ってるというので、譲ってもらいました。彼の代わりにスマイルします。（2口）

佐藤 豊 天童3ロータリークラブゴルフコンペで運よく優勝しました。米野さん、幸雄さん一年間ご苦労様でした。（2口）

村山征彦 先日バーディ1ヶ500円

先日駅前で“スムージー”飲んだ。初体験！500円
合計1000円

半澤清彦 忘れているところにきれいなお花ありがとうございます。

鞍掛彰秀 認知症対応「あったカフェてんどう」第1回に参加したところTVで放映されました。（2口）

村山 与四郎次年度幹事と鶴岡西RC50周年行事参加してまいりました。講演会素晴らしかったです。

斎藤幸雄 米野年度も次回フィナーレ例会で終わりです。1年間ご協力ありがとうございました。

新関彌一郎ソルトレーキに行ってきました。ロータリアンとホームパーティで楽しんできました。

志田泰久 6月8日きらめきの里の見学会ありがとうございました。17日オープンしました。

結婚記念日のお花ありがとうございます。41回目です。（2口）

高橋繁夫 すばらしき「きらめきの里」見学会お世話様でした。

三瓶 誠 皆さんスマイルありがとうございました

国際奉仕委員会 武山茂委員長

タイの子供たちにきれいな水を支援

の継続。贈呈式には3名出席しました。

モンゴル、台湾、韓国など今後の事業のリストアップを行いました。担当例会を2回、11月18日地区国際奉仕委員長の遠藤隆一氏より地区が目指すこれからの国際奉仕について、2月17日我がクラブの最近の海外渡航者よりスピーチを頂きました。



R財団・米山奨学会委員会 村山征彦委員長

特別寄付、米山29名、R財団13名、

両方へ10名の寄付をいただきました。

ロータリーカード拡大は実績なしでした。



担当例会は11月4日地区米山奨学会大久保章宏委員長、米山奨学生を招いて卓話頂きました。



会計 分銅昭夫会計

前期、後期で副会計と担当を分けて実施。案外スムーズにできました。

繰越833,920円、ほぼ予定通り進み、現在残高1,461,560円。これからまとめに入れます。担当例会は3月23日（株）山本製作所石井満氏より卓話を頂きました。



新関彌一郎パストガバナー

私の感覚ですが、後半になると例会の出席率が落ちぎみになるのですが、

なぜかというと会長に魅力が無くなるからだと思います。会長の気力が増していれば後半の出席率も落ちないはずです。でも今年度は落ちてないようです。とてもいい一年ではなかったかと思います。

